

Pressemitteilung

## **Ausstellung „Retrospektive: meine Heimat“ von Horst Schätzle in der Sparkasse Waldkirch wird verlängert**

Waldkirch, 24. Mai 2018

Die Ausstellung „Retrospektive: meine Heimat. Bilder aus der Region von Horst Schätzle“, die derzeit in der Waldkircher Sparkasse zu sehen ist, wird aufgrund des großen Interesses der Öffentlichkeit bis Freitag, den 15. Juni, verlängert.

Anlässlich der Heimattage zeigt der Künstler Horst Schätzle in seiner inzwischen siebten Ausstellung in der Sparkasse Bilder aus seiner Heimat. Er bringt die Natur und auch typische Trachten unserer Region bildhaft zum Ausdruck. Heimatliebende Kunstfreunde kommen bei seinen Kreide, Pastell, Öl und Aquarellzeichnungen auf ihre Kosten.

Horst Schätzle gehört zu den wichtigsten und bekanntesten Malern im Elztal. Beruflich entwickelte er sich vom Schaufenster Dekorateur zum Display Designer. Aber schon seit über 60 Jahren macht er mit seinen Gemälden auf sich aufmerksam. Seit 1968 lebt Horst Schätzle mit seiner Familie in Waldkirch. Hier hat er auch sein Atelier. Heute betreibt er das Malen leidenschaftlich als Hobby. Natürlich ist Horst Schätzle als Fasnachts-Maler in aller Munde. Er ist der Karikaturist der Narrenzeitung Krakeelia Waldkirch, wo er seine humoristischen Zeichnungen, seine Moritaten, Karikaturen und Illustrationen veröffentlicht. Die derzeitige Ausstellung in der Sparkasse in Waldkirch zeigt ihn wiederum von seiner anderen Seite.

Für weitere Informationen oder Fragen:

Patricia Brecht  
Sparkasse Freiburg–Nördlicher Breisgau  
Vorstandssekretariat, Pressereferentin  
Postfach 11 70, 79011 Freiburg  
Telefon: 0761/215-1411  
[patricia.brecht@sparkasse-freiburg.de](mailto:patricia.brecht@sparkasse-freiburg.de)  
[presse@sparkasse-freiburg.de](mailto:presse@sparkasse-freiburg.de)